

Pressemitteilung

Das Vetter-Familienfest 2024: 12.000 Gäste feiern gemeinsam

- **Viele Attraktionen auf dem Messegelände Friedrichshafen**
- **Ein Dank an alle Mitarbeitenden und Familien**
- **Spende übrig gebliebener Lebensmittel**

Ravensburg, 15. Juli 2024 – Unter dem Motto „We Are Family“ fand vergangenen Samstag das Familienfest von Vetter, dem starken Partner globaler Pharmaunternehmen bei der Herstellung teils lebenswichtiger Medikamente, statt. Mit den Mitarbeitenden samt Familien zu feiern ist bei Vetter gelebte Tradition. Zum aktuellen Fest hatte der Pharmadienleister alle seine Mitarbeitenden in Ravensburg und Langenargen sowie im benachbarten Rankweil, Vorarlberg, mit ihren Familien auf die Messe Friedrichshafen eingeladen. Rund 12.000 Gäste verbrachten einen ausgelassenen Tag auf dem mit Food-Trucks, Biergärten und Lounge-Bereichen ausgestatteten Gelände. Sie erlebten actionreiche Attraktionen und genossen gleichzeitig die entspannte Atmosphäre mit ihren Kolleginnen und Kollegen und deren Familien. Dazu passte auch der Slogan der Veranstaltung „We Are Family“. Das Familienunternehmen legt großen Wert auf Gemeinschaft und gemeinsame Erfolge. Deswegen stand das Feiern mit der ganzen Vetter-Familie im Mittelpunkt.

Ein Fest für alle

Das große Familienfest, das zuletzt vor sechs Jahren stattfand und immer mit großem Aufwand organisiert wird, bringt alle Mitarbeitenden und ihre Familien für einen Tag zusammen. Dank einer veränderten Planung der Arbeitsschichten an diesem Wochenende konnten alle Mitarbeitenden mitfeiern. Darauf legt auch Senator h.c. Udo J. Vetter, Beiratsvorsitzender und Mitglied der Inhabererfamilie, großen Wert: „Die Stärke und der Erfolg von Vetter liegt maßgeblich an unseren weltweit 6.600 motivierten und erfahrenen Mitarbeitenden. Sie sind unser höchstes Gut. Ohne sie könnten wir nicht zuverlässig für unsere Kunden arbeiten, deren Patientinnen und Patienten weltweit auf uns angewiesen sind. Deswegen möchten wir unseren Mitarbeitenden und ihren Familien mit diesem Fest für ihren Einsatz und den Rückhalt danken. Wir arbeiten gemeinsam, und heute feiern wir gemeinsam.“

Attraktionen für alle Altersklassen

In den Hallen und im Freien des Messegeländes stand für die Gäste ein großes Angebot an Attraktionen bereit, bei dem Erwachsene genauso wie deren Kinder einiges erleben konnten. Von Kinderschminken und Air Hockey über Hüpfburgen und Kletterparcours bis hin zu Hochseilgarten und einem Riesenrad – das Familienfest bot Unterhaltung für jeden Geschmack. „Es ist wirklich eine schöne Gelegenheit, die Kollegen, die man sonst vor allem vom gemeinsamen Arbeiten kennt, mit ihren Familien mal in einem anderen Umfeld zu erleben und einfach zusammen Spaß zu haben,“ sagte Vera Geweiler, Mitarbeiterin in der Lösungsherstellung am Standort Ravensburg Vetter Süd in Mariatal. Für die Verpflegung der Feiernden mit Essen und Getränken wurde mit mehreren Buffets, Street Food-Wagen und Bars gesorgt. Über den Tag spielten Bands und DJs – Kinder konnten bei der Minidisco tanzen.

Gemeinsam feiern und gutes Tun

Nicht nur Mitarbeitende von Vetter und ihre Familien profitierten von dem großen Fest. Ganz im Sinne eines regional verwurzelten Familienunternehmens mit sozialer Verantwortung spendete Vetter übrig gebliebene Lebensmittel in Abstimmung mit dem Event-Caterer an foodsharing e.V.. Der Verein engagiert sich mit seinen vielen freiwilligen Helfern gegen die Verschwendung von Resten und aussortierten Lebensmitteln.



Bildquelle: Vetter Pharma International GmbH

[Download](#)



Bildquelle: Vetter Pharma International GmbH

[Download](#)



Bildquelle: Vetter Pharma International GmbH

[Download](#)

Die Vetter-Pressemappe sowie zusätzliche Hintergrundinformationen stehen Ihnen im [Pressebereich](#) zur Verfügung.

Über Vetter:

Vetter ist ein führender Pharmadienleister für die Herstellung von injizierbaren Medikamenten und verbessert damit die Lebensqualität für Patientinnen und Patienten weltweit. Die Kompetenz und Expertise des Unternehmens ermöglichen Betroffenen unter anderem die Behandlung von Krebs, Multipler Sklerose und rheumatischer Arthritis bis hin zu seltenen Erkrankungen. Große und kleine Arzneimittelhersteller vertrauen auf die langjährige Erfahrung, die hohe Qualität und Innovationsfähigkeit, moderne Technologien, sowie die Zuverlässigkeit und das tägliche Engagement der über 6.600 Mitarbeitenden. Das weltweit agierende Familienunternehmen mit Hauptsitz und langer Tradition in Ravensburg betreibt Produktions- und Entwicklungsstandorte in Deutschland, Österreich und den USA sowie Vertriebsstandorte in den asiatisch-pazifischen Märkten Japan, China, Südkorea und Singapur. Als größter Arbeitgeber Ravensburgs stellt Vetter seine Mitarbeitenden in den Mittelpunkt: Dazu gehören faire Entlohnung, hochwertige Aus- und Weiterbildungsangebote, ein umfassendes Gesundheitsmanagement und die Unterstützung bei einer nachhaltigen Work-Life-Balance. Der Pharmadienleister versteht sich als aktiver Teil der Gesellschaft und handelt nach den Prinzipien der ökologischen, ökonomischen und sozialen Nachhaltigkeit. Vetter wurde mehrfach ausgezeichnet, unter anderem mit dem *Social Impact Award der WirtschaftsWoche*, dem *Umweltmanagementpreis*, sowie mit dem Prädikat „*familienbewusstes Unternehmen*“ und der Auszeichnung als *Best Managed Company*. Das bereits 1950 in Ravensburg gegründete Unternehmen ist noch heute in Familienbesitz. Weitere Informationen unter www.vetter-pharma.com.

Kontakt

Vetter Pharma International GmbH
Markus Kirchner
Unternehmenssprecher / Media Relations
Eywiesenstraße 5
88212 Ravensburg
Deutschland
Telefon: +49 (0)751-3700-3729
E-Mail: PRnews@vetter-pharma.com